

# 国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野長瀬ロータリークラブ

週報

◇例会日 第1・第3木曜日 12:30~13:30  
◇例会場 長瀬レクリエーションホテル  
◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446  
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134  
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp  
◇点鐘 山田 利明会長  
◇ソング 奉仕の理想

世界への  
プレゼントになろう



第1352回例会 平成28年3月3日(木)

## 会長の時間

山田 利明



皆さん、こんにちは。まず高田さんにRLIセミナーパートⅢの修了証が来ています。お渡ししたいと思います。

今日は会員の皆さんとお話しする事になっておりますので、いろいろな予定を決めたいと思います。小杉さんの入会式、児玉との合同例会、剛太郎さんの所の施設見学等についてお話をします。

会長の時間としては、先週の土、日に横浜から河津桜を見に行ってきました。交通手段は電車です。土曜日に友達夫婦と2組で行ってきました。熊谷から湘南新宿ライン、上野東京ラインというのがありまして、東京ラインに乗ると横浜まで直通です。10時半の電車に乗ると12時に着きます。まず元町に行きました。横浜祭り、元町祭りをやっていました。大変な混雑でした。元町は感じの良い通りになっています。看板なども小ぶりになっていて感じのいい町並みになっています。センスがいい町並みでした。昼食は裏通りにあるお店でローストビーフを食べました。元町でショッピングをして、山下公園に行き、そこから赤レンガ倉庫方面へ行きました。山下公園から赤レンガ倉庫の方へ5メートルくらいの幅の遊歩道があります。ビルの間、海の上から渡って歩いて行けるようになっています。車、自転車は通れません。赤レンガ倉庫からは桜木町やいろいろな所へ景色を見ながら歩けるようになっています。余談ですが、上長瀬の歩道を直していますが、コンクリートと一般道路の側溝を作っていますが、ちょっと残念に思いました。長瀬の国道からの上の宝登山までの参道は私が設計しました。石畳で、側溝も目立たないようにして、参道の石に御影石を並べました。せめてああいった感じにして欲しいですね。普通の道にしたら観光地は活きてこないですよね。横浜はさすがによく出来ていました。雰囲気を作っていくないとダメですね。その日は桜木町の駅のそばのワシントンホテルに泊りました。夕食は外で海鮮料理とかいろいろあるお店で摂りました。刺身もお肉も美味しかったです。次の日は7時50分に横浜から踊り子号に乗って10時に河津に着きました。

た。またそこで大変な混み方でした。並木道の長さなどを比べると長瀬の桜の方がすごいです。並木道の長さは長瀬の3分の1くらいの長さしかありません。宣伝がいいのとピンクの花が綺麗です。周辺を観光しましたが、春を感じました。河津桜がピンクで下には菜の花が咲いていました。午後2時の電車に乗って、熱海まで出たのですが、車窓の景色が大変良かったです。熱海から上野東京ラインで高崎行きがあります。熱海から熊谷まで乗り換えなしで2時間ちょっとで来る事が出来ます。夜8時頃に熊谷に着きました。電車で行くのもいいです。交通費は約1万円くらいです。切符は買わないでSuicaを使います。混んでいるので切符を買うのに時間が掛かってしまいます。ああいう観光地になるには町中で努力して、長瀬もこんなにいい岩畳がありますので、みんなで考えていかないと人は何回も来ないと思います。

## 幹事報告

宮前 英雄



1. 地区事務所より  
①国際奉仕支援金協力のお願い  
②地区大会選挙人について  
③青少年交換学生月次報告  
④計報  
プログラムについてですが、来週は夜間で理事役員会が予定されています。

3月17日は新井剛太郎さんの経営する施設「万葉の郷」を見学します。お昼は施設で提供される食事を摂る予定です。12時に集合してもらい、点鐘は12時30分になります。家族例会にしたいと思います。

3月27日の地区大会2日目は車の乗り合せで行きたいと思います。

児玉との合同例会ですが、4月4日の月曜日にどうですかと言われています。詳細はまだ連絡があると思います。例年通りちょっと早めに行って千本桜を見たいと思います。

小杉さんの入会式をいつにするかですが、4月14日頃を入会の予定にしています。





## R L I セミナー パートIII修了証

高田 富康会員



### 四つのテスト

新井 通雄会員

寒かった冬も去りまして、どうにか春らしい日がやって参りました。日ごとにいい時期に向かって行くのではないかと。思います。大変いい季節になりますが、新聞、テレビ等を見ていますと、世界はどういう方向に向かって行くか混迷を深めているのではないかと思います。アメリカの大統領選挙を見ても民主党を見ても1人の候補者は自分は社会主義者と公言しておりますし、共和党を見ますと、常識では考えられないような事を言っても多くの人達の共感を得ています。アメリカがうまくいっていればああいった人達が出てくる事はないようにも思われます。世界中が軍拡競争で武器を作っておりますが、武器を作るたびに世の中が不安定になってきます。そんな世の中になつて行きますが、この4つのテストが実行出来れば世の中が平和になると思いますが、なかなか言つてはいるだけで実行出来ない事を残念に思います。

## ニコニコボックス

♪今日は仕事の都合で早引き致します。  
宮前 英雄

合計 10,000 円

## 出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	マイク	出席率
12	0	8	1	75.0%

